

Aidons-nous les uns les autres



Cécile .



- Camille, viens m'aider, s'il te plaît ! Peux-tu mettre le couvert
- Non, je suis occupée...
- David, voudrais-tu ranger tes outils, ça me rendrait service.
- Oui , attends un peu...
- Dis maman, je peux t'aider ?
- Oui Arnaud, lave-toi les mains, je vais te montrer ce que tu peux faire.

Aider, **Aider**, **AIDER**, il semble que les parents n'aient que ce mot à la bouche...

Et ils le prononcent souvent, de préférence quand leurs enfants sont bien installés dans leurs jeux favoris ou dans la lecture d'un livre passionnant...

Mais ils aident aussi, les parents !
Qui répare le vélo au pneu crevé ? Papa !
Qui fait réciter les leçons ? Maman !
Qui aide à devenir grand ? Les parents !

Nous avons besoin de nous aider les uns les autres :
grands et petits selon sa force et sa capacité.
Un enfant n'est pas trop petit, ni un vieillard trop âgé...

Nos petits sont souvent partant pour accomplir telle ou telle tâche, alors que les ados rechignent le plus souvent. Il importe d'avoir à leurs égards des attentes, mais il nous faut être attentif à la manière dont nous les sollicitons.

Exemple :

donnez leur un délai entre la demande et le moment de faire.
Ne vous servez pas d'eux pour faire ce qui vous dérange.
Pensez à encourager vos jeunes même si vos attentes n'ont pas
toujours été complètement comblées.

Versets : " Portez les charges les uns des autres, et ainsi accomplissez la loi du Christ " **Galates 6.2**

Ne pas oublier que pour soi-même, nous pouvons toujours demander l'aide du Seigneur Jésus : " Le Seigneur est mon aide ; je ne craindrai point. " **Hébreux 13.6**

Bonne semaine à vous tous.

(Extrait de la revue : une goutte d'eau n° 55)

Cécile .

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com